

RCEME GEMRC

Cplc Anthony Phillips, CD
Après plus de 25 ans de fiers et loyaux services au Canada et aux Forces armées canadiennes, le caporal-chef Anthony Phillips prendra sa retraite des Forces armées canadiennes le 14 avril 2023.

Le cplc Anthony Phillips s'est enrôlé dans les Forces canadiennes en mai 1995. Après avoir terminé son BMQ à la BFC Shilo, il est revenu l'année suivante pour compléter sa réserve arty NQ3. En octobre 2005, il a effectué un transfert de composants à EO Tech. Il a été envoyé à la BFC Kingston et à la BFC Borden pour compléter son POET et NQ3. Il a ensuite été affecté à la BFC Shilo en tant que technicien. En septembre 2010, il a été affecté à la BFC Esquimalt en tant que technicien EO. En juillet 2015, le Cplc Phillips a été réaffecté à la BFC Shilo cette fois avec le 2PPCLI. En 2018, il est muté à la Base Maint. Il prévoit de rester dans la région après sa retraite.

Ses déploiements comprennent 2 déploiements en ex-Yugoslavie en 2001 et 2003 avec le 1RCHA et le 2PPCLI, il a également été déployé en Afghanistan sur la Roto 8 en tant que membre de l'équipe TAV. Le Cplc Anthony Phillips est marié à sa femme Susanne depuis 20 ans et ensemble, ils ont 5 enfants.

Après sa retraite, le cplc Phillips a l'intention de voyager et de profiter du plein air.

Une cérémonie de départ dans la dignité (DDD) prendra place le 6 avril 2023 à 1300h, Base Maintenance, BFC Shilo. R.S.V.P., et envoyez vos histoires, messages, et photos au sgt Green à Adam.Green@forces.gc.ca.



MCpl Anthony Phillips, CD
After more than 25 years of service to the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Phillips will retire on 14 April 2023.

MCpl Phillips enrolled in the CAF in May 1995. Upon completion of his BMQ in CFB Shilo, he returned the following year to complete his arty QL3 reserves. In Oct 2005 he completed a component transfer to EO Tech. He was sent to CFB Kingston and CFB Borden to complete his POET and QL3. He was then posted to CFB Shilo as a technician. In September 2010 he was posted to CFB Esquimalt as an EO tech. In July 2015 MCpl Phillips was posted back to CFB Shilo this time with 2PPCLI. In 2018 he was posted to Base Maint. He plans to stay in the area after retirement.

His deployments include 2 deployments to the former Yugoslavia in 2001 and 2003 with 1RCHA and 2PPCLI, he was also deployed to Afghanistan on Roto 8 as a TAV team member. MCpl Anthony Phillips has been married to his wife Susanne for 20 years and together they have 5 children.

After retirement, MCpl Phillips intends to travel and enjoy the outdoors.

The Depart With Dignity (DWD) ceremony will be held on 6 April 2023 at 1300h at Base Maintenance in CFB Shilo.
Please confirm your attendance and send your stories, messages, and photos to Sgt Green at Adam.Green@forces.gc.ca.



Arte et Marte